



Standesamt schließt Büro in Bad Bederkesa

Das Standesamt der Stadt Geestland wird sein Büro in Bad Bederkesa zum 1. Dezember 2020 aufgeben und seine Dienste ab dann ausschließlich im Rathaus 1 in Langen anbieten. Hintergrund: Mit der Fusion zur Stadt Geestland sind nun auch die Standesämter zusammengewachsen.

Für möglichst viel Bürgernähe hatte die Verwaltung die Dienstleistungen des Standesamtes bisher auch in Bad Bederkesa angeboten. Das geht jetzt nicht mehr. Denn das Niedersächsische Ministerium für Inneres und Sport sagt: Pro Standesamtsbezirk darf es nur ein Standesamt geben. „Nach fast sechs Jahren intensiver Debatte müssen wir die Außenstelle des Standesamtes in Bad Bederkesa schließen“, erklärt Bürgermeister Thorsten Krüger. Das Trauzimmer im Rathaus 2 wird aber nach wie vor für Eheschließungen zur Verfügung stehen. „Und auch im Amtshaus und in der Burg Bederkesa werden wir weiterhin trauen“, sagt Thorsten Krüger.

Ansprechpartner im Standesamt sind ab dem 1. Dezember Hella Marquardt (04743 937-2341) und Volker Blank (04743 937-2342).

Foto: Zum 1. Dezember wird das Standesamt der Stadt Geestland sein Büro in Bad Bederkesa schließen.
Foto: Merlin Hinkelmann, © Stadt Geestland

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis Zeitzeichen ausgezeichnet.



STADT
Geestland
Standesamt

Standesamt Geestland

Trauung

Bitte nicht stören!